
                                

Alla c.a.   della Presidente Circoscrizione 2
Dott.ssa   Luisa Bernardini
Alla c.a. del Coordinatore competente

Interpellanza

Oggetto:  Il verde in via Filadelfia

PREMESSO  CHE

 Da anni viene denunciata la continua moria di alberi piantati sul tratto di marciapiede di via 
Filadelfia lato sinistro, avendo come punto di inizio via Guido Reni, fino al piazzale Gabriele 
di Gorizia e la sempre mancata sostituzione con nuovi alberi.

                   RILEVATO  CHE

 Alla data del 10/11/2019 la situazione è la seguente: da via Guido Reni fino a via Forno 
Canavese, su 15 piazzole dedicate al verde pubblico abbiamo: 12 alberi e 3 piazzole vuote.

Da via Forno Canavese, fino a via Castelgomberto abbiamo 14 piazzole di cui: otto con 
alberi e 6 vuote.

Da via Castelgomberto a corso Siracusa abbiamo 25 piazzole di cui: 10 con alberi e 15 
vuote.

Nello slargo di corso Siracusa con via Filadelfia sul lato sinistro abbiamo delle quattro 
piazzole presenti: 3 con il tronco tagliato alla base ed 1 albero; sul lato destro fronte 
supermercato Crai delle 3 piazzole abbiamo: 1 albero segato e 2 alberi presenti, di cui uno 
fortemente inclinato prossimo alla caduta.

Da corso Siracusa a via Gorizia abbiamo di 76 piazzole: 7 con alberi e 69 vuote.

Da via Gorizia a corso Orbassano abbiamo 4 piazzole: 7 con alberi e 4 vuote.

Da corso Orbassano a via Tripoli abbiamo 42 piazzole: 15 con alberi e 27 vuote.

Da via Tripoli a corso Giovanni Agnelli abbiamo 40 piazzole: 2 con alberi e 38 vuote.

Da corso Giovanni Agnelli al piazzale Gabriele di Gorizia abbiamo 54 piazzole: 24 con 
alberi e 30 vuote: per un totale di 262 piazzole di cui 69 con alberi e 193 vuote.

CONSTATATO CHE

 Buona parte delle piazzole, sia con alberi (di cui molti sembrano essere morti) o senza, 
hanno sviluppato macchie di erba infestante molto alta, diventate anche il ricettacolo di 
rifiuti di ogni tipo.

        CONSTATATO ANCORA CHE 



(segue petizione: il verde in via Filadelfia)

  Le piazzole ormai vuote assomigliano più a buchi nell'asfalto che altro, con affossamenti di 
diversi centimetri al loro interno, che oltre a offrire una visione degradata e di incuria della 
via in oggetto veramente penosa, possono diventare molto pericolosi soprattutto per chi si 
muove in bici.

        
        SI INTERPELLANO
    in forma scritta e orale

                                             
 La Presidente ed il coordinatore competente per sapere:

 - Se esiste un piano di riqualificazione della via con la sistemazione di tutte le piazzole in oggetto.

- Quali azioni sono state portate avanti o si intendono avere nei confronti dell'amministrazione 
cittadina per la riqualificazione di questa importante via della Circoscrizione 2.
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